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トイレ水洗化について

  下水道工事開始前に下水道料金や改造費用についての説
明がありませんでした。工事協力金は、コンビニエンスストア
で支払えず不便です。また工事の指定業者が多く、選定が難
しいです。改造費用の借り入れ制度は、保証人が枚方市在住
に限るなど、手間がかかり利用しにくいです。

　該当する世帯には、公共下水道開始に伴い水洗化改造工事実施の案内（手引き）を
郵送し、相談会も実施しております。コンビニエンスストアでの収納対応につきまして
は、現状実現には至っておりませんが、諸事情により金融機関でのお支払いが困難な
場合は、ご希望により訪問徴収を行っております。
  工事業者選定については、公平性も考慮する必要があるとの観点から、市が選定せ
ず、ご本人で一覧表の数社から見積りを取って頂き、納得された業者へ工事依頼してい
ただくこととしております。なお、改造費用の融資における保証人については、枚方市在
住とは限定しておらず、同居以外で独立した生計を営む方であれば連帯保証人となるこ
とが出来ます。

2017/5/8 2017/6/5
上下水道経営室
給排水管理課

施設管理について

　近隣の植栽帯の一部の区域で苗木を植樹されましたが、既
存の植え込みの区域と比較して歩道に面した部分に植樹され
ておらず、バランスが悪く、いびつな植込みとなっています。同
じように植樹してください。

　当該の植樹帯につきましては、隣接する住宅地の開発事業に併せて、平成18年に民
間事業者により整備されました。植樹帯の中には、植栽の管理に必要な散水栓を確保
するために、歩道に面した位置に水道管が埋設されています。樹木の生育や水道管の
管理面等を重視し、埋設位置を避けて植樹していますが、現状から判断し、今後、当該
部分にも植樹するほうが望ましいと考えております。

2017/5/18 2017/6/9 道路河川補修課

防犯カメラの増設につい
て

  神社の駐車場付近や公園付近など、防犯カメラをもっと増設
してほしいです。

　防犯カメラは、現在、329台を設置し運用しています。また、通学路等の安全対策を強
化する手段の一つとして、平成28年度から２ヵ年で、650台の防犯カメラを増設し、平成
29年10月から運用開始の予定です。　防犯カメラの設置場所については、通学路や学
校施設周辺に加え、大阪府警察本部並びに枚方・交野両警察署と現地調査を行い候補
場所として選定したものを、校区コミュニティ協議会や枚方市防犯協議会を通じて、各地
域からのご意見・ご要望をお伺いし決定しました。　引き続き、子どもたちをはじめ市民
の安全・安心の確保を図ってまいります。

2017/5/30 2017/6/16 危機管理室

近隣の小学校付近の道
路整備について

  近隣の通学路は道幅が狭く、子ども達の交通事故の発生が
心配で、以前から道路拡幅をお願いしています。それが困難
であれば、新規路線にて道路を整備してください。

　道路整備事業について、過去に用地協力を得られず事業は休止していましたが、地元
意見に協力の意思が見えてきたことから、今後、事業再開に向けて継続して協議・調整
を進めてまいります。また、新規路線道路の整備につきましては、現在整備計画がない
ため、新規事業扱いとなり、早急な対応が困難となることから現行の道路拡幅整備を優
先して進めてまいります。

2017/6/9 2017/6/13 道路河川整備課

総合文化芸術センターで
の美術展等の施行につ
いて

  総合文化芸術センター運営の際には、枚方市独自の美術展
を施行し、多くの方の作品を募集することにより、市民も多数
の応募ができるようになると思います。

　市民公募による展覧会につきまして、現在、総合文化芸術センターの施設運営に係る
基本方針の策定に向け取り組んでおり、その事業例として、市民公募による市展の開
催を掲げております。

2017/6/14 2017/6/14 文化生涯学習室

生涯学習市民センターの
倉庫開放について

  先日、団体登録を行った際に倉庫の利用を断られました。以
前から、ロッカーに入らない物は自己管理するという条件で、
倉庫を開放しているセンターがあります。誰もが身軽に利用で
きるセンターになるようお願いします。

　倉庫の利用については、センターによってスペースを確保できる場合は、大きな物など
団体ロッカーに入らない物を倉庫などでお預かりしていましたが、今後は各団体に持ち
帰っていただくようお願いするなど、現在見直しを進めているところです。

2017/6/14 2017/6/26 文化生涯学習室
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